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Gürtelrose  
 

Ich bin entspannt und friedvoll, weil ich dem Prozess des Lebens 

vertraue. Ich vertraue darauf, dass sich alles in göttlicher 

Ordnung entfaltet. Meine Gürtelrose kann darum wieder heilen 

und gehen. 
 

 

Alles ist gut in meinem Leben und in Fluss! 

Ich bin in göttlicher Sicherheit! 


